



C'est ce que nous pouvons faire avec nos soucis,
avec tout ce qui nous inquiète.
Les jeter loin de nous !
Mais où ça ? Dans un étang ou une rivière ?
À la poubelle ou par la fenêtre ?

Non. Notre verset dit :
**Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis
car il prend soin de vous.**

Est-ce que tu comprends ce que cela veut dire ?
C'est comme si tu prenais dans ta main tout ce qui
t'inquiète, et que tu t'en débarrassais, que tu le lançais,
comme on lance une balle ou un caillou : loin de toi.

Quand on lance une balle, on la lance parfois
à quelqu'un d'autre. Quand on jette un caillou,
on le jette parfois dans un lac ou un étang :
il disparaît et il ne revient pas.